

Chemin de vie 15/6 et 51/6

1 : Créativité et confiance

5 : Liberté et discipline

6 : Vision et acceptation

Les personnes se trouvant sur ces chemins de vie, y sont pour régler des questions concernant l'idéalisme, l'indépendance et à l'énergie créatrice, pour devenir des sources d'inspiration en s'acceptant d'abord tels qu'ils sont, et pour partager leur vision des choses avec les autres. Il s'agira donc de régler des problèmes qui seront récurrents sur leur chemin, tels que le perfectionnisme, la dépendance et l'insécurité, problèmes qui devront d'abord être réglés avant de passer au stade suivant, qui est donc, de pouvoir communiquer et partager leur vision des plus hautes possibilités des êtres humains.

Ceci expliquerait pourquoi pour beaucoup, ils se rendent aveugles quant à la réalité de notre monde, mais ils n'ont pas d'autres choix que de l'accepter s'ils espèrent faire le lien entre ce qui est et ce qui pourrait être.

Ils peuvent écrire ou rêver, guider ou suivre, ils peuvent chanter les vertus des jours anciens ou les possibilités des jours à venir, mais ils ne pourront voir le paradis sur terre que s'ils canalisent leurs propres énergies créatrices. Avoir des idéaux, c'est une bonne chose, encore faut-il leur donner prise dans la réalité si on veut qu'ils apportent un quelconque changement dans le monde.

Les personnes sur ce chemin n'ont pas à chercher au sens propre ni la liberté, ni les grands idéaux : ils les créent. Ce sont des créateurs, des inventeurs et des visionnaires de la plus pure espèce. Presque tous sur ce chemin ressentent fortement le besoin de servir, comme s'ils avaient une mission à remplir sur terre.

Ils se posent énormément de questions et cela peut leur porter préjudice. En effet, s'ils ne gardent pas les pieds sur terre, ils se créent des mondes de rêve dans lesquels ils aiment y vivre. D'autres demeurent d'éternels rêveurs qui habitent les hauteurs de leur imagination et ne retournent qu'occasionnellement à la vie quotidienne.

Les problématiques bien présentes pour ces personnes, sont liées aux exigences perfectionnistes, la tendance à se sous-estimer, à se juger et à juger les autres en se basant sur des critères trop sévères. Ils désirent connaître la vie parfaite dont ils ont eu la vision : vision d'un monde meilleur où règne une justice parfaite.

Ils ont besoin d'un but précis dans leur vie, sans direction, but ou exutoire, ils peuvent errer sans fin et rester dans leur monde imaginaire. En se fixant une direction claire et un but précis, ils ouvrent les portes du futur et nous montrent du doigt nos plus grandes possibilités.

Certains d'entre eux dont les énergies sont bloquées, sont en proie à l'insécurité. Ceux-là dispersent leurs énergies, ils vont sans but, se sentent piégés ou lésés. Leurs activités préférées trahissent leur besoin d'évasion, que ce soit des lectures sur les sociétés utopistes ou les hallucinations procurées par des drogues.

Les 15/6 et 51/6 consciens du chemin

Inspirées et inspirantes, ces personnes dévoilent leur vision des nouvelles possibilités et d'un futur meilleur. Grandes stratégies et grandes âmes, capables de discipline et de concentration, elles emploient leurs énergies créatrices à tirer les gens de leur superficialité afin qu'ils s'éveillent au sublime, à la paix et à la liberté de leurs êtres véritables.

Lorsqu'elles sont au meilleur d'elles-mêmes, ces visionnaires créatrices incarnent et canalisent les forces évolutives de l'humanité pour changer le monde et pour se changer elles-mêmes. S'acceptant et acceptant les autres tels qu'ils sont, elles travaillent patiemment afin de promouvoir des règles de vie positives. Ces personnes montrent la voie vers une parfaite liberté.

Les 15/6 et 51/6 non-conscients du chemin

Pointilleux, critiques et désabusés, ces individus remuent ciel et terre en quête de la bonne personne, du bon système, de la bonne idée qui les bonifiera et rendra leur vie meilleure, mais la quête elle-même ne fait qu'exacerber le sentiment de leur propre inachèvement.

Ce sont des rêveurs irréalistes et des idéalistes mal préparés qui se choisissent une cause et souvent en deviennent les martyrs. Frustrés et mécontents d'eux-mêmes et des autres, ils ne savent pas diriger leur énergie créatrice et finissent par s'en décharger de façon destructrice par la drogue ou tout autre moyen. Par ces moyens-là, ils se déconnectent d'un monde qui manque douloureusement à leur idéal de vérité, de justice, d'honneur et de paix.

Santé

Ils sont du genre nerveux et hyperactif à cause de leur énergie créatrice et de leur vivacité d'esprit. Lorsqu'ils dirigent leurs énergies dans un travail soutenu et concentré, ils avancent par poussées explosives de créativité et de productivité, lorsqu'ils le dirigent mal, ils peuvent souffrir de troubles nerveux, maladies de la peau, problèmes intestinaux et possiblement de burnout.

Ils répondent très bien aux traitements tels que la visualisation et l'hypno thérapie, qui font appel à leur imagination de l'inconscient pour générer un processus d'auto guérison interne, ou encore à toutes autres médecines parallèles.

Relations

Les personnes sur ces chemins ont tendance à idéaliser les gens ainsi que l'image qu'ils en font est souvent très loin de la réalité. Secrètement, il se peut qu'elles soient déçues parce que personne dans leur entourage n'est à la hauteur de leurs attentes.

Ces individus ne voient pas vraiment la personne qui est avec eux, ils vivent parfois pendant longtemps, avec une projection sur cette personne avec une image d'elle idéalisée. De cette façon, ils peuvent aimer l'image qu'ils ont créée sans jamais connaître ou accepter leur partenaire tel qu'il ou elle est vraiment. Inversement, la lune de miel peut être de courte durée s'ils découvrent trop tôt les "défauts de caractère" de leur partenaire.

En règle générale, ils ne peuvent se satisfaire d'une relation normale, ils voudraient toujours faire plus et mieux. Puisqu'ils comparent leur partenaire au partenaire idéal qu'ils se sont créés, leur relation est toujours sujette à amélioration et au changement.

Travail, talents et situation financière

Ces personnes exercent différents métiers avant de trouver leur vocation. Leurs idéaux et leur besoin de variété peut les aiguiller vers l'écriture, le théâtre, les explorations ou le coaching, occupations pour lesquelles ils sont tout indiqués : d'une part, parce que le fait d'être différent des autres les servira au lieu de les rendre mal à l'aise, d'autre part, puisque la réalité ne semble jamais vouloir les satisfaire et parce qu'ils auront l'occasion de pousser leurs idées jusqu'aux extrêmes limites de leurs possibilités. Quelle que soit l'activité, s'ils perséverent, évitent l'impatience ou le découragement, ils y excelleraient en raison même de leurs hautes exigences.

Leur situation financière est le propre miroir de leur dépense d'énergie : s'ils s'éparpillent sur plusieurs buts et attendent la parfaite occasion, ils sentiront un vide à tous les points de vue. S'ils produisent quelque chose de pratique et d'utile, les récompenses ne tarderont pas et ils prospéreront.